

Mathilde Oppliger
Einwohnerrätin
CVP-Fraktion

Postulat

Aufwertung des Mühlestalls als Ausstellungslokal

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, mit welchen minimalen Mitteln der Mühlestall besser für Ausstellungszwecke oder ähnliche Anlässe aufgebessert werden kann. Gedacht wäre eine (bessere) Isolation evt. Heizung und Verschönerung des Eingangsbereiches.

Begründung

Zur Zeit ist der Mühlestall der einzige Ort, welcher unsere Gemeinde für Anlässe wie Ausstellungen evt. kleinere Konzerte oder ähnliches anbieten kann. Dieses Angebot wird auch rege benutzt. Der Mühlestall verfügt über keine Isolation und Heizung. Es ist leider so, dass sich bei feuchtem Wetter Bilder welche ausgestellt werden, verformen und deshalb Schaden nehmen. Die Innentemperaturen sind dem Wetter entsprechend, heiss und sehr schwül im Sommer, bei Regen feucht und in der kalten Jahreszeit gar nicht benutzbar. Mit einer Isolation und einer Heizung könnte dieses Lokal aufgewertet werden und während des ganzen Jahres benutzt werden. Zudem sollte der Eingangsbereich verschönert werden, zur Zeit bietet dieser keine gute Visitenkarte für eine Gemeinde wie Allschwil.

Allschwil, 15. November 2010

Mathilde Oppliger
CVP-Fraktion

